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Aos 01 (primeiro) dia do mês de dezembro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício da vereador Luciano Marinho reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, onde será realizada essa sessa de forma 
hibrida,  com as presenças dos vereadores; Alan Balbino, Brivaldo Marques, 
Dr. Valmir, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fabio Costa, Francisco Sales, 
Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José 
Marcio Filho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Olivia Tenório, Oliveira Lima, 
Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Samyr Malta, Silvania Barbosa,Teca 
Nelma, Dr. Valmir . Lida a ata da sessão anterior, enviada eletronicamente. No 
Grande Expediente, como primeiro orador, vereador Leonardo Dias fala 
que essa semana se acentuou debate sobre a realização das festividades de 
final de ano e do carnaval, onde esse vereador sempre defendeu nessa Casa, 
que tudo permanecesse aberto no entendimento que o vírus fatalmente 
cumpriria seu trabalho em contaminar as pessoas, claro com o mínimo de 
proteção. Diz que o que assistimos nos últimos dois anos, foi o Poder Público 
travar a economia do nosso País sacrificando empregos de forma abrupta, 
fechando empresas e se não fosse a intervenção do Governo Bolsonaro seria 
pior, pois o mesmo destinou bilhões para estados e municípios, para saúde 
dentre outros auxílios emergências nesse momento de pandemia. Diz que 
nesse momento novamente volta essa questão no sentido que as festividades 
começam a se aproximar e a Europa volta a viver uma nova onda de 
contaminação, onde segundo a OMS quem a vacina não interrompe a 
possibilidade de transmissão. Fala que a Prefeitura de Maceió tomou decisão 
para que as festas de ano novo não venham a acontecer, contrariando decisão 
do Ministério Público. Diz que pessoalmente acha que as festividades sejam 
realizadas e espero que depois do carnaval não venha a decisão de mais uma 
vez fechar os negócios e assim levar o povo a fome, pois entre trabalhar e 
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festejar prefiro trabalhar. Deixa um alerta para que o Prefeito leve em 
consideração tudo que é necessário para melhor conclusão. Ressalta que 
quando chega a eleição não tem mais pandemia e solicita que o líder do 
governo veja a questão para que as empresas não venham a fechar de novo 
suas portas. Em Aparte vereador Siderlane Mendonça primeiramente 
parabeniza o Prefeito de Maceió pelo evento no dia de ontem com a 
comemoração do Dia do Evangélico. Também parabeniza o orador pelo tema 
de suma importância, onde esse vereador também sempre defendeu que os 
negócios continuem funcionando com os devidos cuidados. Diz que de fato 
estão constatando contaminação de uma nova variante a exemplo de dois 
casos em São Paulo. Faz observação que realmente temos que ver essa 
questão será que vamos ficar nessa de fecha e abre os negócios, onde a 
Prefeitura de Maceió está se empenhando para a vacinação, aí vem o Governo 
do Estado fazendo uma campanha de quanto pior melhor. Faz menção aos 
recursos que vem do Governo Federal e eles montam e desmontam Hospital 
de campanha, onde o que se fala é que teve desvio de recurso a exemplo do 
que dizem que aconteceu no Consócio do Nordeste que até hoje os 
respiradores não chegaram ao seu destino. Fala que tem a possibilidade  do 
Governador baixar um decreto fechando tudo e os Prefeitos tem que acatar a 
decisão do Superior Tribunal Federal, onde o que vale é o decreto do Governo 
do Estado e temos que parar com isso, a população já tem conhecimento 
sobre a pandemia e quem não quiser sair fique em casa nos queremos sim 
que tenha as festividades de final de ano e carnaval e tudo aberto para que os 
comerciantes e trabalhadores não sejam penalizados e hoje o anseio da 
população é de voltar as ruas. Retornando orador espera que se tenha um 
bom senso das autoridades para não penalizar a economia mais do que já foi 
penalizada. Ateve-se a questão dos respiradores citada pelo vereador 
Siderlane Mendonça, onde temos a informação através de um vídeo que o 
custo final de cada respirador seria15 mil reais já produzido e o consórcio 
estava pagando dez vezes mais desse valor, sendo vergonhoso o que foi feito 
e até hoje nada de respirador. Segundo orador vereador João Catunda diz 
que pela manhã se reuniu com os profissionais da Educação com as 
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presenças dos vereadores; Leonardo Dias e Joãozinho. Fala que vamos 
montamos Projeto de Lei para propor beneficiar e valorizar de verdade esses 
profissionais da educação. Diz que temos conhecimento que por Lei a 
Prefeitura deve atingir os 25% de investimentos na educação, onde temos um 
saldo de aproximadamente 70 milhões de reais para serem investidos na 
educação do nosso município e como já estamos dia 1 de dezembro seria 
praticamente impossível a gestão utilizar esses 70 milhões que existe na 
conta. Fala que a partir do momento que não é atingido os 25% o gestor passa 
a responder por improbidade administrativa por não atingir a Lei de 
responsabilidade fiscal. Diz que o nosso projeto que construímos hoje com 
todo pessoal da educação municipal permite que possamos pegar esse saldo 
que tem na conta para ratear para essas pessoas que fazem a Educação 
Municipal e dessa forma o Prefeito não responde administrativamente, onde 
já entregou ao Presidente em exercício vereador Luciano Marinho para colocá-
lo em pauta no dia de hoje. Diz que queremos sentir que o Prefeito tem a boa 
vontade em valorizar a educação do nosso município. Em aparte vereador 
Siderlane Mendonça parabeniza a proposta do orador, bem como fala no 
tocante a questão da internet também para as merendeiras, fala que de forma 
alguma o Prefeito vai ter dificuldade para beneficiar a Educação e o mesmo 
vai sim está junto com a educação. Em aparte vereador Leonardo Dias 
parabeniza a proposta do orador e espera que de fato saia do papel. Em 
aparte vereador Cal Moreira parabeniza o orador pela proposta, bem como 
discorre sobre a valorização também das merendeiras, tendo a certeza que 
todos dessa Casa e o Prefeito vão apoiar esse projeto. Em aparte vereador 
Joãozinho espera que de fato esse projeto traga os investimentos de 
melhorias nas escolas e melhorias junto aos profissionais. Retornando 
orador solicita o apoio de todos os pares dessa Casa Legislativa na hora de 
votar esse projeto para dar de verdade o real valor aos profissionais da 
educação. Terceiro orador vereador Oliveira Lima parabeniza o Prefeito de 
Maceió JHC na grande festa que tivemos no Benedito Bentes em 
comemoração do Dia do Evangélico, em tempo que recorda que o Prefeito 
JHC quando era Deputado Estadual criou Lei para que os evangélicos fossem 
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reconhecidos o Dia do Evangélico. Fala da satisfação de receber do Deputado 
Estadual Marcos Barbosa o Título de Cidadão Alagoano na Assembleia 
Legislativa, onde comunica e convida os pares para se fazer presente nesse 
dia importante para esse vereador e cidadão. Cita Moção de Aplausos que foi 
realizada dia 29 do corrente mês para 65 Lideres Eclesiásticos de Maceió. 
Quarto orador vereador Francisco Sales fala que quando alguém se 
pronúncia para falar de incompetência de gestão municipal no tocante a 
educação, deve estar falando de outro município já que temos dados que 
aumentamos 4.840 novas vagas na rede municipal de ensino que na gestão 
passada estavam fora das salas de aula e hoje estão devidamente 
matriculados. Fala do investimento de fomento contra a fome e pobreza, 
também no nosso município. Discorre sobre o planejamento para inaugurar 
entre escolas e creches 40 unidades e já foram inauguradas duas, bem como 
250 profissionais da educação já foram nomeados e até dezembro temos mais 
expectativas para nomear mais profissionais, tendo a certeza que o Prefeito 
JHC até o término do seu mandato a Educação vai ter uma das melhores 
gestões, os números não negam e não temos que fazer oposição por 
oposição. Ateve-se aos críticos e oposição que fala do pagamento do 
FUNDEF que esse critico apresente um modelo para esse fim, convencendo 
a justiça, aí  sim tenho a certeza que o nosso Prefeito JHC vai pagar como 
manda a justiça. Questão de Ordem vereador João Catunda solicita que seja 
colocada em pauta o projeto de Lei de sua autoria em regime de urgência. Os 
vereadores; Francisco Sales, Siderlane Mendonça, Leonardo Dias José 
Marcio Filho usaram da palavra sobre essa questão . No Prolongamento do 
Expediente, Projeto de Lei do vereador Samyr Malta, protocolo de número 
11250024/2021; Projeto de Resolução do vereador Leonardo Dias, protocolo 
de número 11170027/2021; Projeto de Resolução da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolo de número 11180008/2021. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde 
foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de números e autorias; 
Indicação do vereador Leonardo Dias, protocolo de número 11230037/2021 
em discussão única; Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos de 
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números 11250023/2021 e 11250022/2021 em discussão única; Indicações 
do vereador Joãozinho discutido pelo autor e o vereador Francisco Sales, 
Leonardo Dias, protocolos de números 11260020/2021 a 11260025/2021 em 
discussão única. Pela ordem vereador Francisco Holanda Filho seja incluso 
na ordem do dia solicitação para Audiência Pública para discuti o PPA. 
Retornando a Ordem do Dia. Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, 
protocolos de números 11240035/2021 e 11240031/2021 a 11240033/2021 
em discussão única; Indicações do vereador Francisco Sales, protocolos de 
números 11240037/2021 a 11240052/2021, 11250005/2021, 11250017/2021 
e 11250018/2021 em discussão única; Requerimento do vereador Valmir 
Gomes, protocolo de número 11260014/2021 em discussão única; Moção do 
vereador Francisco Holanda Filho, protocolo de número 11240036/2021 em 
discussão única; Projetos de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolos de 
números 08180012/2021, 09280031/2021 e 03290011/2021 em primeira 
discussão; Projeto de Lei do vereador Oliveira Lima, protocolo de número 
08230033/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Brivaldo 
Marques, protocolo de número 06290006/2021 em primeira discussão; Projeto 
de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de número 09150036/2021 em 
primeira discussão; Projetos de Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolos 
de números 09060001/2021, 08310005/2021, 07080002/2021, 
07290022/2021, 08020028/2021 e 08090007/2021 em primeira discussão; 
Projeto de Lei do vereador Fabio Costa, protocolo de número 04190033/202 
em primeira discussão; Questão de ordem vereador Joao Catunda e Siderlane 
Mendonca solicita  recontagem da presença dos senhores vereadores, tendo 
apenas 9 vereadores presente não temos número regimental para dar 
continuidade da Ordem do Dia. Passando para o Expediente Final, vereador 
Leonardo Dias registra seu sentimento de vergonha, onde através da liderança 
dessa Casa os vereadores se ausentam para não ter quórum suficiente para 
votação do requerimento de urgência para votar a matéria em prol dos 
professores dentre outras matérias. Vereador Leonardo Dias também registra 
sua indignação com a coação do executivo e do líder do governo, onde teve 
orientação para não ter quórum em prol da educação. Vereador Siderlane 
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Mendonça convida a todos para se fazer presente no Programa Emprega 
Mulher, registrando que o Prefeito JHC sempre fortalece o vínculo com todos 
que fazem a nossa Maceió com vários projetos. Vereadora Teca Nelma 
registra programa da Prefeitura de Maceió para institui mulheres com 
prioridades na situação habitacional. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental. Maceió, 01 de dezembro de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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